



JOGJA SPOOR FESTIVAL 2024

Jadi Daya Tarik Wisata Perkeretaapian

YOGYA (MERAPI) - Dalam rangka menyambut HUT ke-79, PT Kereta Api Indonesia (Perker) berkolaborasi dengan Balai Yasa Yogyakarta menyelenggarakan Jogja Spoor Festival (JSF) 2024.

Acara ini berlangsung selama dua hari, Sabtu dan Minggu (21-22/9), di Balai Yasa Yogyakarta. Festival edukasi perkeretaapian itu menjadi ajang piknik bagi warga dan anak-anak. Banyak agenda yang disajikan selama acara.

JSF membawa konsep edukasi tentang perkeretaapian. Sehingga dapat menjadi salah satu destinasi unggulan pariwisata yang berkelanjutan secara rutin tahunan karena memiliki keunikan sendiri.

EVP Balai Yasa Yogyakarta Faizal Muhtadi, mengatakan bahwa JSF menawarkan Wisata Heritage dan Edukasi Perkeretaapian. JSF selalu mendapatkan antusiasme yang tinggi dari masyarakat.

Hal ini terbukti pada penyelenggaraan tahun 2022 even tersebut dikunjungi 14.300 orang, sedangkan tahun 2023 mencapai 14.514 orang. Warga yang an-

tusias mengunjungi acara ini ditargetkan lebih dari 18 ribu orang selama dua hari.

"Ada seni dan budaya Yogya, ada

edukasi tour di Balai Yasa (bengkel kereta api). Masyarakat bisa terhibur, menambah wawasan tentang edukasi

perkeretaapian," kata Faizal, Sabtu (21/9).

Dalam Wisata Edukasi Tour KRD masyarakat diajak untuk menaiki sarana KRD setiap 30 menit sekali dengan total 250 orang per trip. Di sini, KAI ingin mengenalkan dan menanamkan kecintaan terhadap transportasi kereta api.

Selanjutnya edukasi workshop tour yang mengajak masyarakat untuk melihat area pekerjaan-pekerjaan perawatan dan perbaikan lokomotif. Dibantu tour guide yang merupakan pegawai Balai Yasa Yogyakarta.

Kemudian masih Rail Clinic yang memberikan layanan kesehatan seperti kesehatan gigi dan mulut, kesehatan anak, serta pemeriksaan kesehatan umum. Rail clinic ini terbatas untuk 150 pasien.

"Kami berharap JSF 2024 kali ini dapat berlangsung lebih meriah dan kebermanfaatannya dapat dirasakan oleh masyarakat luas, UMKM, serta seluruh elemen yang terlibat," harapnya. (Shn)



Ribuan warga mengunjungi JSF 2024 di Balai Yasa Yogyakarta.

MERAPI-Samento Sihono

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005